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Reésumé

pour recréer la Renaissance dans le monde musulman recherché
Muhammad Igbal pour projet novateur mis dedans les conditions essentielles a
la montée de I’Islam pens€ pour atteindre cet objectif, le travail a été divis€ en
trois chapitres d’en discuter.

Dans le chapitre un : nous avons eu un taux de participation des facteurs de vie
et de la personnalité et mettant en évidence 1’état du monde islamique au XIXe
siecle .
chapitre 11 : avons-nous obtenu dans 1’un des facteurs plus importants dans la
Renaissance et le renouvellement de la pensée religicuse et d’ouvrir la porte du
stress.

Le troisieme chapitre est consacré a la notion de subjectivité et de révéler
les forces et les faiblesses et les phases d’atteindre une liberté complete
reproducteurs de 1’homme, mais aussi humaine qui est I’élément le plus
important dans le processus de renouvellement.

Summary

to recreate the Renaissance in Muslim world sought Muhammad Igbal for
innovative project implemented in the conditions essential to the rise of Islam
thought to achieve this objective, the work was divided into three chapters
discuss. In chapter one: we had a participation rate of life and personality factors
and highlighting the State of the Islamic world in the 19th century, chapter II:
have we got in one of the most important factors in the rebirth and renewal of
religious thought and to open the door of stress.

The third chapter is devoted to the notion of subjectivity and reveal the

strengths and weaknesses and phases to achieve complete human breeding, but



also human freedom which is the most important element in the process of

renewal.



